



PERÚ

Ministerio
de la Producción

Despacho Viceministerial
de MYPE e Industria

Dirección General
de Industria

SÍNTESIS DE NOTICIAS

VIERNES 15 DE OCTUBRE DE 2010

MINISTRO

MINISTRO VILLASANTE ENTREGARÁ FONDO A EMPRESARIOS INNOVADORES

El ministro de la Producción, **Jorge Villasante**, entregará cinco millones de soles no reembolsables a catorce empresas, que tras presentar sus proyectos de innovación empresarial, resultaron ganadoras de la primera convocatoria del fondo concursable Innóvate Perú-FIDECOM. Este monto será otorgado mediante cheques simbólicos a emprendedores provenientes de las regiones de Lima, Arequipa, Piura, Amazona, Junín, La Libertad, Loreto, San Martín, Tumbes y Ucayali. Entre los proyectos de innovación que resultaron favorecidos se encuentran la producción de biorremediadores que disminuyen la contaminación de las aguas residuales, fabricación de elementos de construcción en madera a partir de residuos de aserrín, y desarrollo de tecnologías con uso de energía solar para el deshidratado de frutas. El acto se efectuará a las 09:00 horas en la sede del Ministerio de la Producción, situado en el distrito de San Isidro. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=S6Gt4Dg6VJc=>

INNÓVATE PERÚ

El ministro de la Producción, **Jorge Villasante**, entregó fondos por un monto de S/. 5 millones no reembolsables para cofinanciar catorce proyectos de innovación tecnológica empresarial que resultaron ganadores de la primera convocatoria del programa Innóvate Perú – FIDECOM. “El FIDECOM lo que hace es apoyar innovación y desarrollo para la competitividad, y con una orientación importante: la descentralización empresarial. Más del 70% de los recursos de los S/. 7 millones que hoy hemos entregado a catorce empresas, está destinadas a empresas y organizaciones de las regiones del país. De manera tal que ahí apostamos porque las empresas mejoren su nivel de investigación, aquí no solamente hay un cofinanciamiento del Estado que hoy se ha entregado, sino que el 30% restante lo aportan las empresas. Eso creo que nos compromete y más aún pensando en lo que sigue, que son dos años en los que se va a tener que trabajar y desarrollar la investigación de aquellas iniciativas que se presentaron al FIDECOM”, manifestó el titular del Sector. (Despacho de RPP)

MINISTERIO DE LA PRODUCCIÓN ENTREGA S/. 5 MILLONES PARA COFINANCIAR 14 PROYECTOS DE INNOVACIÓN TECNOLÓGICA

El ministro de la Producción, **Jorge Villasante**, entregó hoy fondos por un monto de cinco millones de nuevos soles no reembolsables para cofinanciar 14 proyectos de innovación tecnológica empresarial. Estas iniciativas resultaron ganadoras de la primera convocatoria del Fondo de Investigación y Desarrollo para la Competitividad (Fidecom), denominado Innóvate Perú, del Ministerio de la Producción. De los proyectos aprobados, el 72 por ciento provienen del interior del país y 28 por ciento de Lima, indicó durante la ceremonia de entrega simbólica de cheques a los empresarios ganadores de las regiones de La Libertad, Arequipa, Piura, Tumbes, Amazonas, Ucayali, San Martín, Junín y Lima. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=kT8tLKgMwcE=>

MINISTERIO DE LA PRODUCCIÓN ESPERA QUE COMPRAS ESTATALES A MYPES SEAN EL 40% DEL TOTAL EN EL CORTO PLAZO

El ministro de la Producción, **Jorge Villasante**, dijo hoy esperar que las compras estatales a las micro y pequeñas empresas (mypes) lleguen en el corto plazo al 40 por ciento del total que compra el Estado. “Nos interesa seguir impulsando las compras estatales a las mypes. El año pasado fluctuaron entre el 31 y 32 por ciento, y aspiramos a alcanzar un 40 por ciento en el corto plazo”, manifestó. Sostuvo que su despacho trabaja intensamente con diversos sectores para mejorar los trámites administrativos que las mypes tienen que llevar a cabo para poder concursar en las adjudicaciones del Estado. “En los próximos días nos reuniremos con los representantes de las mypes para evaluar y saber directamente cuáles son los cuellos de botella o barreras que tienen desde la administración pública que no les permite entrar en el concurso”, dijo. (...) (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=+yFpPR8ydR4=>

MINISTERIO DE LA PRODUCCIÓN ENTREGA S/. 5 MILLONES PARA COFINANCIAR 14 PROYECTOS DE INNOVACIÓN

El ministro de la Producción, **Jorge Villasante**, entregó hoy fondos por un monto de cinco millones de nuevos soles no reembolsables para cofinanciar 14 proyectos de innovación tecnológica empresarial. Estas iniciativas resultaron ganadoras de la primera convocatoria del Fondo de Investigación y Desarrollo para la Competitividad (Fidecom), denominado Innóvate Perú, del Ministerio de la Producción. De los proyectos aprobados, el 72 por ciento provienen del interior del país y 28 por ciento de Lima, indicó durante la ceremonia de entrega simbólica de cheques a los empresarios ganadores de las regiones de La Libertad, Arequipa, Piura, Tumbes, Amazonas, Ucayali, San Martín, Junín y Lima. (TV Perú – Canal 7 – Resumen Informativo de cada 30 minutos, Web Noticias Trujillo.com)

http://www.noticiastrujillo.com/index.php?option=com_content&task=view&id=42519&Itemid=62

PESQUERÍA

AUMENTA CONSUMO DE ANCHOVETA EN ZONAS MÁS POBRES DE PIURA

(...) Por más que la pesca no sea la actividad económica principal de Ayabaca, en esta provincia se viene incrementando el consumo de anchoveta (especie con altos contenidos nutricionales), gracias al proyecto Pesca Responsable, Desarrollo de la Pesquería de Anchoveta para Consumo Humano, que desde el 2006 se ejecuta por un convenio entre la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) y el Fondo Nacional de Desarrollo Pesquero (Fondepes). Ricardo Gherzi, director de Capacitación de Fondepes, sede Paita, explica que el objetivo es disminuir la desnutrición crónica en las zonas más pobres de Piura. "Y para ello se ha hecho un acuerdo con Juntos, que consiste en capacitar a madres líderes del programa para que sus conocimientos los puedan aplicar en las demás familias beneficiarias", indica. APRENDER A PESCAR. Desde enero de este año se realizan cursos intensivos de lavado, corte y preparación de diversos platillos con anchoveta salada (saladita) en la sede de Fondepes en Paita. Estos son dirigidos a madres líderes de los distritos de Sapillica y Frías, quienes han aprendido a preparar cebiche, sopa, guiso y otras combinaciones con este insumo. Hasta el momento se ha capacitado a un promedio de 180 madres, quienes han transmitido sus conocimientos a las 1.500 familias que pertenecen a Juntos en Sapillica y Frías. (El Comercio B6)

<http://elcomercio.pe/impres/ notas/aumenta-consumo-anchoveta-zonas-mas-pobres-piura/20101015/654189>

LAS CIFRAS

- 127.000 dólares otorgó la Agencia de Cooperación Internacional de Japón al proyecto Pesca Responsable entre abril del 2010 y marzo del 2011.
- 600 kilos de anchoveta por semana es la cantidad con la que el Fondepes abastece a los 1.500 beneficiarios de Juntos en los distritos de Sapillica y Frías.
- S/. 45 de utilidad es lo que logra obtener en promedio cada madre que vende anchoveta en las ferias bimensuales de Ayabaca.
- 3% es la meta para reducir la desnutrición crónica en Ayabaca, entre 2010 y 2011, con el proyecto Pesca Responsable.
- 50% de los beneficiarios de Juntos en Ayabaca está enterado de los valores nutricionales de la anchoveta en el consumo familiar.
- 50% de los pescadores artesanales de Ayabaca ejecutan su actividad con el método de manipuleo y conservación propuesto en los cursos de capacitación del proyecto. (El Comercio B6)

EMPRESAS PESQUERAS FACTURARÍAN US\$ 3,000 MILLONES

En ascenso, es así como se proyectan las empresas pesqueras para el próximo año, pues se estima que facturarán US\$ 3,000 millones si las cuotas impuestas por el Ministerio de la Producción elevan las cuotas de anchoveta y otras especies, así lo aseguró el presidente del II Encuentro de Empresas y Proveedores Pro Pesca 2010, Ricardo Bernal. "Para finalizar el 2010 nos proyectamos llegar a los US\$ 2500 millones, pero todo depende del incremento de la cuota que nos impone Produce, algo que yo creo sucederá", estimó. En ese sentido, el también director de la empresa pesquera Diamante, aseguró que la producción de dicha compañía bordearía los US\$ 185 millones para el 2010, para lo que han venido trabajando con productos destinados al consumo directo, conservas, harina y aceite de pescado. (Expreso 16)

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=117920&Itemid=34

FERIA PESQUERA

Doce empresas peruanas estuvieron en la Feria Internacional Conxemar 2010, que se realizó en Vigo (España), con su oferta exportable de productos de mar compuesta por pota, conservas de sardina, conchas de abanico y merluza. Esta feria es la más importante de España, la segunda de Europa y la tercera del mundo, por el número de expositores, delegaciones de países y participantes. Participaron las empresas Cardomar Perú, Coinrefri, GAM Corp, Pesquera Nivama, Perupez, Proveedora de Productos Marinos (Produmar), Sudamerican Products, Andina de Desarrollo (Andesa), Proanco (Comex Andina), Santa Elena, Gervasi Perú y Negocios de Distribución y Exportación. (Gestión 12)

MYPE E INDUSTRIA

SILLAS INSEGURAS

Más del 90% de las sillas plásticas analizadas técnicamente son inseguras para el público, al incumplir los estándares de calidad, presentar poca resistencia al peso y patas débiles y vulnerables, advirtió la Asociación Peruana de Consumidores y Usuarios (Aspec). Crisólogo Cáceres, vicepresidente de dicha entidad, informó que a esa conclusión se llegó luego de analizar 13 marcas, que fueron sometidas a diversas pruebas de resistencia, impacto, caída, estabilidad delantera, trasera, lateral, entre otras evaluaciones. Según los resultados de las pruebas, que se realizaron con el apoyo técnico del **Ministerio de la Producción**, solo una de ellas –que se expendía bajo la denominación de "reforzada"– resistió a todos los ensayos sin volcarse, romperse o presentar debilitamiento en alguna de sus partes. (Gestión 12, La República 22, Correo 3)

ACTIVIDAD PRODUCTIVA

"La actividad productiva en el país se extendió 8.5% en agosto". Renzo Rossini, gerente general del Banco Central de Reserva (BCR) adelanta las cifras de PBI que entregará hoy el INEI. (Perú.21-10)

CON LAS TIC SE LUCHA CONTRA POBREZA

El Perú debe aprovechar las oportunidades de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) para luchar contra la pobreza, señala el reporte económico 2010 de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD). Y es que según identifica este informe, existen tres principales barreras que obstaculizan la difusión de las TIC en países en desarrollo como son la accesibilidad, la falta de fuentes de energía suficientes y la reducida cobertura que alcanzan servicios como la telefonía móvil y la banda ancha en dichas áreas alejadas de los centros urbanos. EL DATO. Mypes. Según el informe de UNCTAD, el uso de las TIC en el sector de las mypes es una gran oportunidad de desarrollo, sobre todo para las áreas rurales. (La República 14, El Comercio B5)

US\$ 30 MILLONES PARA LAS PYMES

La Corporación Financiera Internacional, miembro del Banco Mundial, el FMO, y el Banco Internacional de desarrollo de los Países Bajos otorgará US\$ 30 millones al Banco Interamericano de Finanzas para desarrollar productos financieros de largo plazo para las medianas empresas en nuestro país. Subirá el número de préstamos a 3,500 al año hasta el 2014. (La República 15)

<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101015/15/node/295005/total/14/pagina>

INFORMALIDAD LABORAL EN LA GASTRONOMÍA

Pese al boom de esta actividad, el 43% de los trabajadores de los negocios gastronómicos está en situación informal, denunció la ministra de Trabajo, Manuela García. La funcionaria detalló que tras las inspecciones laborales, ya se ha sancionado a 500 empresas. "Nos preocupa que el avance de la gastronomía no llegue a todos. Seguiremos visitando restaurantes", advirtió. Entre las infracciones más frecuentes están la no colocación de los empleados en planilla y la falta de los implementos de seguridad. Más de 10 mil compañías tienen multas por infracciones laborales. (Perú.21-11, Gestión 8)

DIEZ MIL EMPRESAS NO CUMPLEN CON LOS DERECHOS LABORALES EN EL PERÚ

Vergonzoso. A la fecha existen más de 10,000 empresas en el país que fueron multadas por no respetar los derechos laborales de sus trabajadores, según reportó ayer el Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo (MTPE). La titular del sector, Manuela García, hizo un llamado a todas las empresas que tienen multas para que se acerquen al ministerio y las puedan fraccionar. Y es que más del 50% de las empresas recibió multas por infracciones laborales durante los años anteriores. (La República 13, Correo 3)

<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101015/13/node/295036/total/14/pagina>

PONEN DERECHOS ANTIDUMPING A TEXTILES DE INDIA

La Comisión de Fiscalización de Dumping y Subsidios de Indecopi ratificó su decisión de aplicar derechos antidumping provisionales a la importación de tejidos de fibras discontinuas de poliéster mezcladas, exclusiva o principalmente, con fibras discontinuas de rayón viscosa originarias de la India. El procedimiento de investigación se inició a pedido de la Compañía Universal Textil por presuntas prácticas de dumping en las exportaciones al Perú. Habría que recordar que el 19 de junio de este año esta Comisión de Indecopi dispuso la aplicación de medidas provisionales, sin embargo, debido a una falla procedimental en el proceso se tomaron una serie de medidas correctivas, dejando sin efecto los derechos provisionales dispuestos. (Gestión 4, Expreso 16)

REGULACIÓN A CUBIERTOS CHINOS

El Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual (Indecopi) examinará los derechos antidumping a las importaciones de cubiertos de acero inoxidable originarios o procedentes de China. (El Comercio B3)

http://elcomercio.pe/impresia/notas/breves-economicos_1/20101015/654258

LUPA A IMPORTACIÓN DE CALZADO CHINO

El Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual (Indecopi) dispuso ayer el inicio de oficio de un procedimiento de examen a los derechos antidumping impuestos a las importaciones de calzado que proceden de China y Taiwán. (La República 15, Correo 7)

<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101015/15/node/295005/total/14/pagina>

CEMENTOS PACASMAYO PAGA CON OBRAS

Cementos Pacasmayo culminó la pavimentación de las avenidas 1 y 2 del complejo Qhapaq Ñan, en Cajamarca. La obra fue ejecutada mediante el sistema de canje de obras por impuestos y demandó una inversión de S/.4,4 millones. Lino Abram Caballerino, gerente general de la cementera, reveló que esta es la primera obra realizada por la empresa mediante este método. (El Comercio B8)

EXPORTACIONES DE CHIFLES AUMENTAN 29%

La Asociación de Exportadores reveló que las exportaciones de chifles sumaron US\$1.2 millones entre enero y agosto, monto 29% mayor que el reportado en similar período de 2009. El 97% de estos snacks, preparados con plátanos verdes, se dirige a Estados Unidos, pero también se exportan a Chile, Suiza, Canadá, Japón, Francia, entre otros países. (Perú.21-10)

<http://peru21.pe/impresia/noticia/mas-informacion/2010-10-15/287571>

PROVINCIANOS RECLAMAN EN UN 53% MÁS SUPERMERCADOS EN SU CIUDAD

(...) Un reciente estudio realizado por la investigadora de mercados CCR en Chiclayo, Ica, Arequipa y Huancaayo, da cuenta que el 53% de estos consumidores reclama principalmente la implementación de más supermercados e hipermercados, y en menor medida centros comerciales y tiendas por departamentos. Incluso, la reaparición de las cadenas de supermercados junto a la construcción de malls son en un 43% las obras que más destaca la población en pro de la modernización de su ciudad, pues el 80% lo siente así. (Gestión 10-11)

REAL PLAZA EN AREQUIPA

Más de 1,000 puestos de trabajo directos y 3,000 indirectos generó la apertura de la segunda etapa del centro comercial Real Plaza en Arequipa, que abrió sus puertas al público junto con las tiendas por departamentos Oechsle. (Gestión 12)

GRUPOS GLORIA Y ROMERO CON LA MIRA EN CHILE

El crecimiento de la economía peruana se está reflejando también en el avance de sus empresas. Según Luis Torres, director de Exportaciones de Promperú, los grupos Gloria y Romero estarían en busca de oportunidades de inversión en Chile, destacó la versión on line del diario Estrategia de ese país. (Perú.21-11)

<http://peru21.pe/impres/impres/noticia/grupos-gloria-romero-mira-chile/2010-10-15/287576>

MOLINEROS AUMENTAN ALMACENAJE DE ARROZ PARA GARANTIZAR DEUDAS

El principal problema que afrontan los molineros de arroz es la caída del precio de sus productos en la campaña arroceras, por el exceso de oferta y la necesidad de financiamiento. Dicha situación ha hecho que en este año, los molineros incrementen el almacenaje de arroz, para la emisión de títulos que les permitan satisfacer sus necesidades de capital y evitar el deterioro de los precios, afirmó el almacén general de depósito, Almacenes Financieros (Almafin), del grupo Andino Investment Holding. (Gestión 15)

ENCUENTRAN URANIO EN PUNO (ENTREVISTA A JUAN ZEGARRA, PRESIDENTE DE LA MINERA JUNIOR VENA RESOURCES)

-El proyecto de uranio que tienen en Macusani (Puno) ha dado buenos resultados y tienen ya las primeras cifras....

Así es. Comenzamos las perforaciones el año pasado, en un trabajo conjunto con Cameco, el principal productor de uranio en el mundo, y en una primera etapa, que significa el 20% del proyecto perforado, nos ha representado un hallazgo de 7.6 millones de libras de uranio indicado y 7.4 millones de libras de uranio inferido.

- ¿Cuál es el siguiente paso?

Continuar con las perforaciones en la zona. Perforar más para incrementar los recursos. (...)
(La República 14)

<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101015/14/node/295040/total/14/pagina>

CUIDADADO CON MINERAS

Los gobiernos regionales tienen el reto de supervisar las actividades de la pequeña minería para evitar accidentes laborales y eventuales crisis como la ocurrida recientemente en Chile, sostuvo el presidente de la Confederación Nacional de Instituciones Empresariales Privadas, Ricardo Briceño. El empresario lamentó que algunas autoridades regionales reclamen facultades para supervisar a las grandes empresas mineras, cuando aún no son capaces de legislar y supervisar a las de menores dimensiones. (El Peruano 6)

POSTERGACIÓN DEL GASOHOL

El Ministerio de Agricultura (Minag) se mostró a favor que la Comisión Multisectorial de Bioenergía, en la cual participa, analice y debata la reciente postergación del uso obligatorio de gasohol (gasolina con 7.8% de etanol) para Lima y Callao, que debía iniciarse este mes, hasta junio del 2011. "Ahora no estamos tratando el tema en la comisión porque sabemos que es el Ministerio de Energía y Minas (MEM) el que conversa directamente con las empresas sobre este punto", indicó el director general de Competitividad Agraria del Minag, Víctor Noriega. (Gestión 8)

MAPLE PRODUCIRÁ ETANOL EN EL TERCER TRIMESTRE DEL 2011

Maple Gas Corporation del Perú, subsidiaria de la estadounidense Maple Energy, comunicó que en el tercer trimestre del próximo año iniciará la producción de etanol con base en la caña de azúcar. El proyecto, situado en el departamento de Piura, demandará una inversión de US\$254 millones. (El Comercio B8)

http://elcomercio.pe/impres/impres/notas/piqueo-empresarial_1/20101015/654198

PERÚ-PETRO OTORGA CATORCE LOTES PETROLEROS CON REGALÍAS MÁS ALTAS

La agencia de promoción de la exploración y explotación de hidrocarburos, Perú-Petro, culminó ayer una nueva subasta de lotes petroleros ubicados principalmente en la zona oriental del país. Esta fue calificada por el presidente de la estatal, Daniel Saba, como exitosa, pues pese a que solo se entregaron 14 de los 25 lotes, las regalías obtenidas fueron mayores a lo registrado previamente. (El Comercio B2)

<http://elcomercio.pe/impres/impres/notas/peru-petro-otorga-catorce-lotes-petroleros-regalias-mas-altas/20101015/654275>

EXPORTACIONES PERUANAS DE TEXTILES A LATINOAMÉRICA CRECIERON 16% ENERO Y AGOSTO DE ESTE AÑO

Las exportaciones del sector textil y confecciones peruano al mercado latinoamericano, exceptuando Venezuela, se incrementaron en 16 por ciento entre enero y agosto del 2010, informó hoy la Cámara de Comercio de Lima (CCL). Indicó que ese crecimiento marca una importante diferencia con relación a las exportaciones mundiales que se contrajeron en 2.5 por ciento en ese mismo período. Ante la lenta recuperación de la economía mundial, las empresas del sector textil y confecciones peruano han encontrado en Latinoamérica un buen nicho de mercado, subrayó. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=YgB9K0Zjh3g=>

ECONOMÍA PERUANA CRECIÓ 9.22% EN AGOSTO Y ACUMULÓ 12 MESES DE AVANCE CONSECUTIVO

La actividad productiva peruana creció 9.22 por ciento en el mes de agosto del año 2010, tasa mayor a la esperada, con lo que el Producto Bruto Interno (PBI) aumentó por 12 meses consecutivos, informó hoy el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI). De esta manera, el crecimiento del PBI es de 8.40 por ciento entre enero y agosto del presente año y de 6.47 por ciento en los últimos 12 meses (setiembre 2009 – agosto 2010). (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=fRAUyqLNgIY=>

NUEVE EMPRESAS PERUANAS PARTICIPAN EN FERIA NATURAL PRODUCTS EXPO EAST DE EEUU

Nueve empresas peruanas productoras y comercializadoras de productos naturales participan en la Natural Products Expo East, que se inició en Boston (Massachusets), Estados Unidos, en la víspera (jueves) y que concluirá mañana (sábado), informó la Cámara de Comercio de Lima (CCL). Dicha feria está catalogada como la más grande de la costa este estadounidense en cuanto a productos naturales, ecológicos, gourmet y orgánicos se refiere. Las empresas peruanas que participan son Laboratorio Algas Marinas, Machu Picchu Trading, Apiarios Llona Bojórquez, MG Natura Perú, Intreco, Liofilizadora del Pacífico, Raindrop International, Industrias Alimenticias Cusco y Hersil. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=npevUM1qzsU=>

MÁS DE 5 MILLONES DE VIVIENDAS PODRÍAN CONSTRUIRSE CON LADRILLOS HECHOS CON RELAVES MINEROS

El aprovechamiento de los relaves generados por la actividad minera en el país, que se estima alcanzan los 900 millones de toneladas anuales, permitirían elaborar ladrillos suficientes para construir más de cinco millones de viviendas de dimensiones similares al promedio de las que se edifican en el programa Techo Propio. Así lo sostuvo el ingeniero investigador de la Universidad Mayor de San Marcos, Alfonso Romero Baylón, quien estimó que por cada tonelada de relave minero se puede elaborar hasta 400 unidades de ladrillos. Para construir una vivienda de aproximadamente 50 metros cuadrados se requiere alrededor de cinco mil ladrillos y, si se realiza un cálculo, se puede fabricar 54 millones de ladrillos con los 900 millones de toneladas de relave minero. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=KYLt3BmNx4=>

EMPRESA QUE PARTICIPÓ EN MISTURA EXPORTARÁ PASTA DE AJÍ A EUROPA

Una pequeña empresa familiar peruana que participó en varias ediciones de las ferias De la Chacra a la Olla y Mistura 2010 firmó un convenio hoy con una empresa austriaca que le permitirá exportar pasta de ají y otros productos procesados a países de la Comunidad Europea. La empresa peruana Corporación de Alimentos y Bebidas Peruanas SAC contó con el apoyo de Agrorural, programa del Ministerio de Agricultura (Minag), para formar parte de la III Feria Gastronómica Mistura, en setiembre pasado, donde pudo ofrecer sus productos a miles de empresarios extranjeros. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=qkqi/VZW0=>

HALLAN CERCA DE 300 KILOS DE INSUMOS PARA ELABORAR PRODUCTOS PIROTÉCNICOS EN INMUEBLES DE MONSEFÚ

Chiclayo.- Agentes de la Unidad de Desactivación de Explosivos (Udex) de Chiclayo hallaron más de 283 kilos de insumos químicos utilizados para elaborar productos pirotécnicos en dos inmuebles del distrito de Monsefú, en el departamento de Lambayeque. Antonio Benavides Salmavides, jefe de la Dirección General de Control de Servicios de Seguridad, Control de Armas, Municiones y Explosivos de Uso Civil (Dicscamec) de Lambayeque, informó que el peligroso material fue hallado en dos inmuebles de propiedad de Esther Chavesta González (42). (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=IlnVHKvebWo=>

DESPACHOS DE CEMENTO EN MERCADO PERUANO CRECIERON 16% EN SETIEMBRE

Los despachos de cemento en el mercado peruano sumaron cinco millones 899,218 toneladas entre enero y setiembre del 2010, es decir, 16 por ciento más respecto a lo registrado en similar período del 2009, cuando sumaron cinco millones 85,384 toneladas, informó hoy la Asociación de Productores de Cemento (Asocem). Durante el mencionado período la producción de cemento fue de seis millones 34,147 toneladas, lo que representó un alza de 17 por ciento en relación con el mismo período del 2009, cuando sumó cinco millones 157,223 toneladas. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=wo3MNIk1liQ=>

ACTUALIDAD

RESALTA QUE EL MUNDO EMPIECE A HABLAR DEL "MILAGRO PERUANO"

El Presidente de la República, Alan García Pérez, destacó ayer que en el mundo se empiece a hablar del "milagro peruano", por el crecimiento económico alcanzado, la reducción de la pobreza, la concesión del Premio Nobel para Mario Vargas Llosa y la ejecución de miles de obras. Fue al referirse a las declaraciones del ex vicepresidente de Estados Unidos, Al Gore, quien, durante una visita a Lima, indicó que pronto se hablará del "milagro peruano" por el crecimiento sostenido pese a la crisis financiera internacional. (El Peruano 3)

MANDATARIO PIDE A EMPRESARIOS DAR JUGUETES

A tan solo dos meses de celebrarse las fiestas navideñas, el jefe de Estado, Alan García, lanzó un llamado a los empresarios para brindar una "Navidad feliz" a los niños de escasos recursos económicos. "Qué le costaría a nuestra Confiep decirle a cada uno de sus miembros, grande o pequeño (...) traer juguetes para los niños en diciembre, o si tienen muchos recursos, traer algunas computadoras para los adolescentes, y les damos así una Navidad extraordinaria", comentó. (Gestión 22)

PLENO APRUEBA PROYECTO PARA IMPLEMENTAR VOTO ELECTRÓNICO

El pleno del Congreso de la República aprobó anoche la insistencia del proyecto de ley que autoriza a la Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE) implementar en forma gradual y progresiva el voto electrónico en el país. El proyecto fue aprobado por 63 votos a favor, ninguno en contra y 21 abstenciones, luego de varias horas de debate en que participaron los miembros de todas las bancadas. (El Peruano 4)

EJEMPLO

Destacando el liderazgo y la organización del gobierno chileno para rescatar a los 33 mineros que quedaron aislados a más de 600 metros bajo tierra, el representante de la Confiep, Ricardo Briceño, dijo que lo ocurrido marcará un punto de quiebre por lo que espera que actitudes como esa se copien y no se politicen. (Expreso 6)

HABRÁ SEGUNDA VUELTA EN OCHO REGIONES DEL PAÍS

En ocho departamentos del país se llevará a cabo una segunda vuelta electoral para elegir a los respectivos presidentes regionales, de acuerdo a un análisis de Infogob elaborado a partir de los resultados arrojados por la Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE) hasta las 5 de la tarde del miércoles 13. Se trata de Tumbes, Amazonas, Lambayeque, Pasco, Lima, Ica, Madre de Dios y Puno. (El Comercio A17)

<http://elcomercio.pe/impres/notas/habra-segunda-vuelta-ochoregiones-pais/20101015/654233>

CINCO PRESIDENTES REGIONALES NO ALCANZARON MAYORÍA EN CONCEJO

A diferencia de años anteriores, en el que el presidente regional siempre gozaba de mayoría en su concejo regional, esta vez cinco virtuales presidentes regionales electos en primera vuelta no lograron alcanzar la valla de la mitad más uno. En Ancash, el nuevo presidente regional César Álvarez sólo logró obtener 5 concejales de su partido Cuenta Conmigo, frente a 15 que fueron elegidos a nombre de otros grupos políticos. En tanto, en Cusco, la agrupación Gran Alianza Nacionalista de Jorge Acurio se acercó al tercio de concejales al lograr posicionar 4 de sus partidarios de un total de 12; y en Arequipa, el partido de Juan Manuel Guillén, Alianza por Arequipa, logró hacerse de tan sólo 3 de los 8 puestos mencionados. Similar y aunque no tan grave caso se registró en La Libertad y en Tacna,

donde los ganadores José Murgia (Apra) y Tito Chocano (Acción Popular) obtuvieron 6 de 12 y 2 de los 4 puestos a ediles, respectivamente.(La República 11)

EN LA LIBERTAD Y CUSCO ESTÁN LOS DISTRITOS MÁS VULNERABLES A LA DESNUTRICIÓN CRÓNICA

El Programa Mundial de Alimentos (PMA) y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en el Perú presentaron su estudio "Mapa de Vulnerabilidad a la Desnutrición Crónica Infantil desde la Perspectiva de la Pobreza, 2010", que llega a la conclusión que a pesar de las mejoras registradas en los últimos años, en el Perú subsisten altos niveles de desnutrición infantil. (...) Los tres distritos con mayor nivel de vulnerabilidad a la desnutrición crónica infantil están en los departamentos de La Libertad (distrito de Sanagorán), Cusco (distrito de Ccarhuayo) y Puno. (distrito de Colquepata). (Gestión 8)

FONDO DE INFRAESTRUCTURA

Con el objetivo de promover el desarrollo de la infraestructura en el Perú, el MEF anunció la puesta en marcha del primer Fondo de Infraestructura Brookfield Perú por US\$ 460 millones. Este primer Fondo de Infraestructura nació como una iniciativa del MEF y tiene compromisos de capital de las cuatro administradoras de fondos de pensiones (AFP) por US\$ 220 millones, de Brookfield Asset Management (Brookfield) por US\$ 100 millones, de la CAF por US\$ 40 millones y Cofide por US\$ 100 millones. (Gestión 8, El Comercio B4)

JEFE DEL ESTADO PIDE CONSOLIDAR EN LIMA EL ASEGURAMIENTO UNIVERSAL EN SALUD Y HACERLO IRREVERSIBLE

El Jefe del Estado, Alan García, pidió establecer como meta de trabajo para los próximos nueve meses, consolidar en Lima el Aseguramiento Universal en Salud y hacerlo irreversible. "Pongámonos estos nueve meses, que son cortos, como meta de trabajo para consolidar en Lima el Aseguramiento Universal en Salud y hacerlo irreversible; que no haya demora, que no haya ningún celo, ocultamiento de datos ni temores", subrayó durante la ceremonia de inauguración de la Unidad Básica de Atención Primaria de Salud N° 66, en Magdalena. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=6HYBAoBOxCU=>

PRESIDENTE GARCÍA SE REUNIÓ CON DIRECTIVOS DE COMPAÑÍA ENERGÉTICA BPZ

El jefe del Estado, Alan García Pérez, sostuvo una reunión de trabajo con los directivos de la compañía energética BPZ en la sede de Palacio de Gobierno. La cita se inició a las 10:00 y concluyó a las 10:30 horas en el salón de Embajadores de la sede del Ejecutivo. Participaron en la reunión el CEO BPZ, Manolo Zuñiga, y el gerente general, Rafael Zoeger. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=mYycJrmuA6w=>

FAO INDICA QUE CIFRAS DE HAMBRE Y MALNUTRICIÓN "SIGUEN SIENDO INACEPTABLES"

El director general de la Organización de la ONU para la Agricultura y la Alimentación (FAO), Jaques Diouf, aseguró hoy que a pesar de haber registrado un ligero descenso, las cifras de casos de hambre y malnutrición siguen siendo "inaceptablemente" altas. Diouf realizó estas declaraciones durante la ceremonia que tuvo lugar en la FAO con motivo del Día Mundial de la Alimentación, que se celebrará mañana. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=nMentwrbZbg=>

FUERZA SOCIAL DEFINE MAÑANA SU FORMA DE PARTICIPACIÓN EN ELECCIONES DE 2011

El partido Fuerza Social evaluará mañana cómo participará en las elecciones presidenciales y legislativas de 2011 y definirá con qué grupos formarán una coalición de centro izquierda, anunció el presidente de la agrupación política, Vladimiro Huaroc. "Mañana tendremos una reunión con la Dirección Política para adoptar decisiones de manera orgánica. No olvidemos que somos un partido nacional y debemos definir nuestra participación en los comicios de 2011 a nivel partidario", informó. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=wDFzDo8iIqI=>

HOY SE INAUGURA VI REUNIÓN DEL FORO DEL ARCO DEL PACÍFICO LATINOAMERICANO EN EL CUSCO

Los ministros de Comercio Exterior y Turismo, Eduardo Ferreyros, y de Relaciones Exteriores, José Antonio García Belaunde, inaugurarán hoy la VI Reunión de los países miembros del Arco del Pacífico Latinoamericano, que se realizará en la ciudad de Urubamba (Cusco), hasta mañana (sábado). El foro se creó en agosto del 2006 como una iniciativa del

presidente de la República, Alan García, y está conformado por los ministros de Relaciones Exteriores y de Comercio Exterior de los 11 países latinoamericanos de la Cuenca del Pacífico que lo integran. Estos países son México, Costa Rica, Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua, Panamá, Colombia, Ecuador, Perú y Chile. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=ux7ZFUX4IWw=>

BRACK: CONTAMINACIÓN DEL AIRE EN LIMA SE REDUCE CON EL USO DE AUTOS A GAS

El ministro del Ambiente, Antonio Brack Egg, afirmó que la contaminación del aire de la capital mejora cada año, por lo que recomendó a los alcaldes electos centrar su trabajo en aumentar áreas verdes y seguir impulsando las revisiones técnicas vehiculares. "En Lima el aire está mejorando de acuerdo con las mediciones que tenemos en las 14 estaciones; por ejemplo hemos sacado el plomo de la gasolina a partir de abril de este año y se vende diésel de 50 partes por millón de azufre en Lima y Callao." (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=OdOJJW2bcO0=>

ELECTORADO AHORA SE PREOCUPA MÁS POR CORRUPCIÓN Y SEGURIDAD CIUDADANA, AFIRMA APOYO

El director de la encuestadora Apoyo, Alfredo Torres, sostuvo que a diferencia del año 2006, actualmente el electorado peruano centra sus expectativas principalmente en torno a los problemas de corrupción y de seguridad ciudadana. Agregó que esos factores son tomados en cuenta cuando el ciudadano promedio evalúa sus opciones de voto, y así define cuál es el candidato que apoyará al momento del sufragio en abril del próximo año. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=yQ/tWHqmRUo=>

PERÚ PROMUEVE MAYOR CONSUMO DE ALIMENTOS DE ORIGEN NACIONAL, AFIRMA MINAG

Perú promueve un mayor consumo de alimentos de origen nacional, provenientes de costa, sierra, selva y del mar, los cuales ofrecen una gran diversidad y componentes altamente nutritivos, señaló hoy el ministro de Agricultura, Rafael Quevedo. El ministro también preside la Comisión Nacional Multisectorial que busca promover este consumo, conformada por ocho ministerios, la Presidencia de Consejo de Ministros (PCM) y la representación de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO). (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=XHgQb2fz/PQ=>